

Más mexicanos engrosan las filas del empleo informal (El Financiero 12/08/08)

Más mexicanos engrosan las filas del empleo informal (El Financiero 12/08/08) Martes, 12 de agosto de 2008 Durante el primer semestre del año, la economía mexicana mostró fragilidad para generar empleos, favoreciendo con ello un avance de la informalidad de manera más contundente que la tendencia de los empleos formales. En estos términos, la población que se incorporó a un empleo formal creció 2.66 por ciento anual, para acumular un total de 372 mil 855 personas. Al haber un mercado formal hermético, fue mayor el universo de población que se refugió en actividades al margen de la normatividad laboral y fiscal, cuyo incremento fue de 4.32 por ciento anual, para abarcar un flujo de 512 mil 773 personas durante el primer semestre del año. En la primera parte del año pasado hubo un retroceso de 0.7 por ciento anual en la economía informal, con un descenso de 87 mil 209 personas que optan por recurrir a los mercados paralelos de trabajo. Dentro de las actividades informales participa ya el 27 por ciento de la población ocupada, lo que representa 12 millones 375 mil 445 millones de personas dentro de actividades ilegales.